

Le Kremlin analyse un paquet de réponse aux sanctions des États-Unis



Moscou, 13 avril (RHC)- Le Kremlin étudie un paquet de mesures pour répondre aux récentes sanctions unilatérales des États-Unis contre la Russie qui affectent spécialement d'importants hommes d'affaires nationaux.

« La présidence aura besoin d'un certain temps pour étudier les contre mesures proposées par la Douma, la Chambre Basse du Parlement russe » a signalé le porte-parole présidentiel russe Dmitri Peskov.

« Quoiqu'il en soit, nous pouvons déclarer qu'aucune des mesures approuvées n'ira à l'encontre des intérêts nationaux de la Russie, sur lesquels a parlé à maintes reprises le président Vladimir Poutine » a précisé Dmitri Peskov.

Le porte-parole présidentiel russe a ajouté que la préoccupation des députés russes pour la politique peu amicale d'application de sanctions par plusieurs pays contre la Russie, pour la réduction de leurs effets et pour l'application de contremesures est parfaitement compréhensible .

Se référant à de possibles conséquences négatives pour les consommateurs, le porte-parole du Kremlin, a indiqué qu'il n'y a aucune différence entre les intérêts nationaux et ceux des citoyens russes.

Le président de la Douma, Viatcheslav Valodin a indiqué que lundi prochain, le paquet de contremesures sera analysé au sein du Conseil de cet organe qui rassemble les dirigeants des 4 partis qui y sont représentés.

Des médias locaux considèrent que les mesures pourraient être en rapport avec des limitations des importations de médicaments, de boissons alcoolisées et de cigarettes des États-Unis.

Les États-Unis ont annoncé lundi dernier un nouveau paquet de sanctions contre la Russie, paquet qui inclut une liste noire sur laquelle figurent presque une quarantaine d'importants hommes d'affaires, de hauts responsables et de compagnies russes.

La mesure prévoit le gel des comptes en banque et la mise sous séquestre de propriétés des entreprises et des hommes d'affaires inclus sur la liste noire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159839-le-kremlin-analyse-un-paquet-de-reponse-aux-sanctions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba